

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Ollo traslada al Foro Gogoia su reconocimiento por trabajar a favor de la convivencia

Ha mantenido una reunión con representantes de esta entidad con motivo de su 20 aniversario

Jueves, 17 de marzo de 2016

La consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Ollo, se ha reunido esta mañana con representantes del colectivo cristiano [Foro Gogoia](#), con motivo del 20 aniversario de esta entidad.

En el encuentro, en el que también ha participado el director general de Paz y Convivencia, Alvaro Baraibar,

la consejera ha conocido la labor desarrollada en los últimos años, así como actividades y proyectos en los que están trabajando.

En concreto, Ollo les ha expuesto las principales líneas de trabajo del Departamento para estudiar conjuntamente las posibles vías de colaboración con el fin de fomentar una cultura de paz, respeto y convivencia. Asimismo, Ollo les ha manifestado su reconocimiento a la aportación que realizan a favor de la convivencia.

Por su parte, los representantes de Gogoia han mostrado a la consejera su apoyo a colaborar en materias comunes.

Por parte de Gogoia han participado en la reunión el presidente de la entidad, José Miguel Pérez, así como Javier Pagola y Roberto Oiz.



De izda a dcha: Oiz, Pérez, Baraibar, consejera Ollo y Pagola.